

ALEJANDRO CILLERUELO

Consultor – Abogado en ejercicio de la profesión en Argentina

Trayectoria Profesional

Alejandro Cilleruelo es un abogado argentino con una trayectoria en Derecho Penal, con más de 27 años de experiencia en el ámbito judicial y académico. Egresado de la Universidad de Buenos Aires, obtuvo su Doctorado en Derecho Penal y Ciencias Penales en la Universidad del Salvador, lo que consolidó su posición como un referente en su especialidad. Su carrera ha estado marcada por una sólida labor en el Poder Judicial de la Nación Argentina, así como una constante y creciente presencia en el ámbito consultivo internacional.

Argentina: Abogado - Trayectoria Judicial

En Argentina, ha ocupado cargos en la justicia, destacándose como: Juez de Menores (2011-2022); Juez de Instrucción Subrogante (2005 y 2011), manejando casos de gran complejidad y relevancia en el ámbito penal; Candidato a Juez de Cámara, ternado en los concursos de oposición y antecedentes del Consejo de la Magistratura de la Nación.

Además, se ha especializado en áreas de crimen organizado transnacional, trata de seres humanos y blanqueo de capitales, que le ha permitido ofrecer un enfoque integral, combinando su experiencia práctica en el litigio con una comprensión teórica y legislativa de estos complejos fenómenos. A lo largo de los años, ha participado activamente en la reforma del Código Penal argentino, hasta la inclusión de los artículos 145 bis y ter sobre trata de personas.

España: Consultoría en cuestiones de *Compliance* e Inmobiliario

En España desarrolla su labor como consultor en asuntos de *compliance* penal.

Además, ha ampliado su *expertise* al ámbito inmobiliario en España, donde ha completado un curso oficial en Gestión Comercial Inmobiliaria conforme al Real Decreto 614/2013, de 2

de agosto. Brinda consultoría a inversores y particulares interesados en el mercado inmobiliario español, asesorando sobre aspectos clave como la compra, venta y alquiler de propiedades, así como la optimización de inversiones, en especial para aquellos que buscan entrar o expandir sus negocios en el ámbito inmobiliario de España.

Experiencia Académica y Publicaciones

En el ámbito del Derecho Penal, se ha desempeñado como Director de la Especialización en Derecho Penal y del Doctorado en Derecho Penal en la Universidad del Salvador, donde además reformuló los programas de estudio. Como docente, ha impartido clases y seminarios en universidades de prestigio, tanto en Argentina como en España y Nicaragua. Así en la Universidad del Salvador (Argentina), Universidad de Buenos Aires (UBA) (Argentina), Instituto de Estudios e Investigación Jurídica de Nicaragua, Universidad Internacional de La Rioja (España), Universidad Camilo José Cela (España) – Máster en Políticas Públicas en Seguridad y Defensa-, Universidad Internacional de la Empresa (España) – Profesor de Derecho Penal en el Grado de Criminología-.

Entre las publicaciones jurídicas, se destacan: Tratado de Derecho Penal, Parte Especial (tres tomos), manual de Derecho Penal, Parte General, libros sobre teoría del delito, delitos de omisión, sanciones penales y trata de personas, y una diversidad de artículos sobre Derecho Penal, Procesal Penal y Penal Especial.

Se desempeña como Director de la Revista en Ciencias Penales y Criminológicas de la Universidad del Salvador ISSN 2683-7528.

Conferencias y Reconocimientos

Como conferencista internacional, Alejandro ha dictado charlas en diversos países de América Latina, Europa y Estados Unidos, abordando temas de Derecho Penal, crimen organizado, blanqueo de capitales, cibercrimen y derechos humanos. En el ámbito legislativo, ha sido un activo colaborador en la reforma del Código Penal argentino, logrando la inclusión de los artículos 145 bis y ter sobre trata de personas. Asimismo, integró la Comisión de Menores de la Corte Suprema de Justicia de la Nación.

Reconocimientos

- Miembro honorífico del Instituto Peruano Argentino de Derecho Penal.

Miembro del Colegio Público de Abogados de la Capital Federal -República Argentina- (CPAFC).

Idiomas: Español, Alemán e Inglés.

CONTACTO: arc@pampalegal.com

Tel: +34 681 956 205